

LO REALMENTE IMPORTANTE NO ES LLEGAR A LA CIMA, SINO MANTENERSE EN ELLA.



CUANDO LA POBREZA ENTRA POR LA PUERTA, EL AMOR SALTA POR LA VENTANA.

GASOLINERA=FARMACIA (I)

Estoy seguro que lo primero que me van a preguntar (sin leer antes el artículo) que quién es esta mujer tan guapa de la foto, por cuánto piensan que por salir en esta hoja es de El Cubo. Y...nada de eso.



Esta mujer tan bella es (hija) alemana, se llamaba Berta Benz, y fue la esposa de Karl Benz el inventor del primer coche.

Nos remontamos a 1886. En cuanto su marido hizo el invento, ella sin encomendarse a nadie, cogió el coche montó en él a sus dos

hijos y a la escalofriante y friolera velocidad de 16 kms por hora se fue... ¿a dónde se fue la guapa mujer con sus hijos? Pues... ¡dónde iba a ir!... a su lugar de nacimiento (distante 100 kms. del lugar de partida) a ver a sus padres, a que los abuelos vieran a sus nietos montados en el "invento" de su padre, un vehículo de tres ruedas y con motor.



Domingo de Resurrección

¡VIVA LA VIDA!

Y que nadie tiene tantos motivos como tenemos nosotros para gritar ¡viva la vida! Lo nuestro es vivir, es la alegría. No dependemos del Viernes Santo, aunque tuvimos que pasar por él (no hay resurrección sin muerte)

sino que lo nuestro es lo que hoy celebramos y vivimos, la vida, la alegría...

La misa es una fiesta muy alegre, la misa es una fiesta con Jesús, cantamos. Y es que es la pura verdad: en la misa celebramos que todo en la vida, aunque pase por la cruz, todo es "resurrección".

Cristo ha resucitado y, con Él, todas las grandes ideas de hacer un mundo mejor y una sociedad más justa y solidaria.

Por lo tanto... ¡viva la vida!

ASÍ DEBIERA SER LA PEOR DE LAS GUERRAS

Aunque duren 100 años, como la que nos ocupa, del 14 de Octubre de 1.883 a 14 de octubre de 1.983.

En la historia de España y del mundo ha habido guerras que han durado horas, días, meses y algún año. Pues, mira que todas ellas han sido más cruentas que ésta que duró la friolera de 100 años.

Y me explico:

Resulta que nuestro Rey Don Alfonso XII hizo una visita semioficial al país vecino, Francia. Y los franceses, republicanos ellos, lo recibieron "malamente": insultos, gritos, abucheos, lanzamiento de huevos... y tan mal sentó en Lijar (Almería) el comportamiento de los franceses a nuestro rey que le declaró la guerra oficial todo el pueblo con su ayuntamiento, y así lo hicieron constar, en acta. Fue aquella una guerra "sin cuartel" (y nunca mejor dicho) por cuanto era una población con apenas 600 efectivos.

...Pasaron los años, nada menos que 100, cuando el ayuntamiento se dió cuenta en el año 1983 que "oficialmente" no se había declarado el fin de ella, por lo que el 14 de octubre de ese año, haciéndolo coincidir con el día y mes, y cien años después, se convocó al cónsul francés al pueblo, y al ayuntamiento para "firmar la paz" de aquella guerra que "oficialmente" se había declarado 100 años antes.

Y ha pasado a la historia como la "guerra modelo", totalmente incruenta, aunque durara cien años.

Así debiera ser la peor de las guerras...



1872 - EL CUBO DE DON SANCHO - 1872 (Huevo)

Cementerio

El Cementerio es de fabrica de piedra, sólido, bien conservado, con su cruz, más que capaz para inhumar los cadáveres de los fieles, con sitio destinado para Sacerdotes y párvulos.

Casa Rectoral

No tiene casa Rectoral; el Párroco habita en una propia de un vecino del Pueblo, muy pequeña, sin más cubierta que unos malos cuarterones con ramas y sobre ellos la teja, oscura, de muy malas condiciones higiénicas, más bien que casa es una verdadera Zaurda¹².

EL QUE REGALA NO PIERDE
SI EL QUE RECIBE LO ENTIENDE.

"ESTAR EN SUS TRECE...
O SEGUIR EN SUS TRECE..." (1)

Esta expresión se aplica cuando uno defiende una idea o una afirmación aún a costa de estar equivocado, es decir, con uñas y dientes, o, a capa y espada. Aquello que decimos: "erre que erre".

Y...¿de dónde viene lo de "estar en sus trece o seguir en sus trece"?

Pues, de un papa, y de un papa español, Pedro Martínez de Luna (el Papa Luna) que se llamó Benedicto XIII que durante 29 años estuvo "defendiendo" su "XIII" y de nada le sirvió por cuanto la historia oficial no le reconoce como papa sino como "anti-papa". Se explica:

una confusa situación política (año 1400) ocasionó que de un cónclave surgieran dos papas a la vez (la política entonces tenía mucha influencia en todo y también en la iglesia católica).

Para solucionar la situación se les pidió a ambos que renunciaran, que "se rompiera la baraja" y elegir a un tercero.

Así se hizo, pero ninguno dió su "brazo pontificio" a torcer", con lo que ya no dos sino que había tres papas: nunca hubo tantos a la vez.

Tuvo que intervenir el emperador alemán para solucionar la anomalía que duró la friolera de 130 años.

(continúa en el nº siguiente)

?



ESCUCHA

Cuando te pido que me escuches y tu empiezas a aconsejarme, no estás haciendo lo que te he pedido.

Cuando te pido que me escuches y tu piensas que debes hacer algo para resolver mi problema, estás decepcionando mis esperanzas.

¡Escúchame! Todo lo que te pido es que me escuches, no quiero que me hables ni que te tomes molestias por mí.

¡Escúchame! Solo eso. _____

¡VAYA TELA!

LANA: no se lava con agua caliente porque se apelmaza.

NYLON: hay de "nylon" hasta cepillos de dientes.

ALGODON: 25 millones de toneladas es la cosecha anual en el mundo.

SEDA: al principio se regalaba y no se vendía.

RAYÓN: manufacturado artificial a partir de la seda.

LINO: se producía en cantidad entre el Tigris y el Eufrates. Y también en El Cubo, que por eso se llaman "los linares".

